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В ДОВЕРИТЕЛЬНОМ ФОРМАТЕ
В конференцзале МУП «Водоканал» прошла встреча работников нашего предприятия с де-

путатом Мособлдумы П.И. Максимовичем, председателем Совета депутатов г. о. Подольск А.А. 
Никулиным и депутатом М.С. Кругловым.

Павел Иванович Максимович, назвав главным направлением депутатской работы – реше-
ние социальных задач, и важнейшим фактором социальной значимости является успешная дея-
тельность предприятий жизнеобеспечения – таких как Водоканал. Было сказано и о важном кур-
се на развитие производственных предприятий Московской области, об их новом качественном 
уровне, позволяющим увеличить бюджетную базу, благодаря которой можно оказывать соци-
альную поддержку различным слоям населения. Сегодня 2 млн 800 тыс. человек получают ре-
гиональную доплату к пенсии.

Алексей Александрович Никулин в своем отчете сообщил об оказании депутатами помо-
щи семьям мобилизованных граждан, сборе гуманитарной помощи для участников Специаль-
ной военной операции. Много в Подольске времени, сил и средств выделяется на образование 
детей и молодежи, построены и строятся новые школы и детские сады, но еще не все задачи ре-
шены, в том числе с реконструкцией школы №20.

Михаил Михайлович Семин отметил в своем выступлении, что Подольск успешно развива-
ется по всем направлениям. Он рассказал о реконструируемых объектах Водоканала, меропри-
ятиях по обеспечению населения горячей и холодной водой, а также о проведении депутатских 
приемов населения, встречах с подольчанами непосредственно в микрорайонах округа.

Встреча с депутатами прошла в доверительном формате.

В ПРОИЗВОДСТВЕННОМ ОТДЕЛЕ
Работниками Производственного отдела в 1-м полугодии 2023 года выполнили 41 проект; 

доля проектов, выполненных в срок, составила 98%. Два комплекта проектной документации 
были направлены на корректировку: это рабочая документация наружных сетей водоснабжения 
и хозяйственно-бытовой канализации для офисного здания со складом на Домодедовском шос-
се; капитальный ремонт скв.15 д.

Заключено 34 договора на проектирование (на сторону). За выполнение проектов на расчет-
ный счет предприятия поступило более 3 млн 336 тыс. руб.

УРОВ: ПОТРЕБЛЕНИЕ ПРИРОДНОГО ГАЗА
УМЕНЬШИЛОСЬ

Начальник Участка по ремонту отопления и вентиляции (УРОВ) Александр Юрьевич Гал-
дин доложил на оперативном совещании руководителей подразделений МУП «Водоканал» о ре-
зультатах работы за пять месяцев 2023 года. 

Объем выработанной тепловой энергии котельной на ул. Пионерская составил 1 234,7 Гкал, 
потребление природного газа котельной – 181 412 м3. Стоимость природного газа, потреблен-
ного котельной на ул. Пионерская, – 1636,5 тыс. руб. Объем выработанной тепловой энергии ко-
тельной очистных сооружений Домодедовском шоссе – 1054,8 Гкал. Потребление природного 
газа котельной ОС составило 132 187 м3; стоимость природного газа, потребленного котельной 
О/С: 1217,6 тыс. руб. Объем выработанной тепловой энергии котельной «Товарная» мкр. Кли-
мовск: 127,08 Гкал, потребление природного газа этой котельной составило 16995 м3. Разумный 
подход УРОВ к решению производственных задач дал хорошие результаты: в отчетном перио-
де, по сравнению с аналогичным 2022 года, израсходовано меньше газа и, соответственно, де-
нежных средств.

На работы, выполненные по Программе ремонта, затрачено около 1458 тыс. руб. Произве-
ден монтаж систем отопления, вентиляции, водопровода и канализации в КНС №12 мкр. Кли-
мовск на территории КГБ (пр-т 50 лет Октября). В соответствии с производственными задачами 
УРОВ продолжаются работы на объектах Водоканала. В ВНС «Товарная» мкр. Климовск про-
изводится капитальный ремонт систем вентиляции в здании обеззараживания воды, а также ре-
монт систем вентиляции в фильтровальном зале насосной станции. Выполнена прокладка те-
плотрассы от котельной до здания обеззараживания воды. Для КНС №1 на ул. Федорова разра-
батывается рабочая документация по капитальному ремонту систем вентиляции, производится 
демонтаж оборудования систем вентиляции.

В ряду невыполненных еще работ – капитальный ремонт систем вентиляции в здании обез-
зараживания воды в ВЗУ «Володарский», монтаж приточно-вытяжной вентиляции в рамках мо-
дернизации насосной станции обезжелезивания по ул. Правды, ремонт такой же системы на 
ОС «Федюково». Предстоит замена электрического калорифера, система приточной вентиля-
ции, – на водяной (от системы централизованного теплоснабжения) – в рамках капремонта хи-
мической лаборатории Испытательного центра ОС. 

На оперативном совещании была отмечена необходимость привлечения в Водоканал моло-
дежи, тем более что на предприятии постоянно проходят производственную практику студен-
ты вузов и колледжей.

Приоритетными задачами УРОВ являются работы по Инвестиционной программе и Про-
грамме ремонта на 2023 год, подготовка объектов предприятия к отопительному сезону 2023-
2024 гг. Работниками УРОВ проводится подготовка оборудования к отопительному сезону в ко-
тельных МУП «Водоканал».

ПОТРЕБЛЕНИЕ ЭЛЕКТРОЭНЕРГИИ
В ИЮНЕ И 1-М ПОЛУГОДИИ

С.Ю Фотин доложил на оперативном совещании руководителей подраз-
делений Водоканала о потреблении топливно-энергетических ресурсов по от-
дельным производствам и предприятию в июне и за 1-е полугодие 2023 года. 

В июне на объектах потребили 3 322,7 тыс. кВт-ч, что на 2,3% ниже 
уровня потребления в аналогичном периоде прошлого года. По объектам во-
доснабжения потребление составило 1 793,4 тыс. кВт-ч, это на 6,1% ниже по-
требления июня прошлого года; это результат настройки оптимальных режи-
мов работы артезианских скважин ВЗУ «Деснинский». На объектах водоот-
ведения: 1 493,7 тыс. кВт-ч – на 2,5% выше уровня потребления в аналогич-
ном периоде прошлого года; рост отмечен на оборудовании блока биологиче-
ской очистки городских очистных сооружений.

Июньский показатель на объектах мкр. Климовск: 593 тыс. кВт-ч, что 
на 89 тыс. кВт-ч (16%) ниже уровня потребления в июне 2022 г. Снижение 
потребления отмечено и на объектах водоснабжения (насосные станции 1-го 
подъёма), и на объектах водоотведения.

Потребление электроэнергии на объектах мкр. Львовский составило 87 
тыс. кВт-ч, это на 19 тыс. кВт-ч (16,5%) ниже уровня потребления в аналогич-
ном периоде прошлого года. Снижение потребления отмечено на объектах во-
доснабжения – ВЗУ «Молодёжный» и скв. 3,4. 

В июне на объектах пос. Лаговский, Стрелковский, Дубровицы расход 
электроэнергии составил соответственно 53  тыс. кВт-ч (снижение 11,3% на 
объектах водоотведения преимущественно за счёт уменьшения объёмов сточ-
ных вод), 91 тыс. кВт-ч (рост 8%, ВЗУ Федюково за счёт увеличения объёмов 
подачи воды) и 44 тыс. кВт-ч (снижение 27,7% на объектах водоотведения 
преимущественно за счёт уменьшения объёмов сточных вод).

Общее потребление электроэнергии на предприятии в июне составило 
4 205 тыс. кВт-ч, что на 201 тыс. кВт-ч (4,6%) ниже июньского уровня 2022 
года.

Итого за 1-е полугодие потребление электроэнергии по предприятию: 28 
171 тыс. кВт-ч, это на 1 051 тыс. кВт-ч (3,6%) ниже показателя 1-го полуго-
дия прошлого года.

Затраты электроэнергии на производство и транспортировку до потре-
бителя артезианской воды составили 0,87 кВт-ч на 1 м3 реализованной воды 
(в июне 2022 г. = 0,94 кВт-ч). Затраты на транспортировку и очистку сточных 
вод: 0,58 кВт-ч на 1 м3 сточных вод, принятых от потребителей по заключен-
ным договорам (в июне 2022 г. = 0,55 кВт-ч).

                                                    
*   *   *
Потребление дизельного топлива с начала 2023 года уменьшилось на 

16% относительно аналогичного периода прошлого года за счёт снижения 
пробега на 17,7% и наработки спецтехники на 24,9%. Потребление бензина 
уменьшилось на 4,4% за счёт снижения пробега на 7,8% и наработки спец-
техники на 5,8%.  

Расход природного газа уменьшился на 21,5% при общем снижении вы-
работки тепла на 20,1% по причине более тёплой погоды в марте и апреле.
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Наши Юбиляры

адмИнИстрацИя И ПрофсоЮзный комИтет сердечно ПоздравляЮт ЮбИляров.
Желаем здоровЬя, добра И долголетИя!

25 июля – 60 лет Константину Константиновичу Князеву,
водителю Автотранспортного участка

СТАж НА ПРЕДПРИяТИИ
30 лет стажа:

у Александра Сергеевича Елисеева, мастера СЭС ВиВ (с 08.07. 1993 г.)
у Ольги Александровны Чечулиной, обходчика водопроводно-канализационной

сети СЭС ВиВ (с 27.07. 1993 г.).

ОБМЕНИВАЕМСя ОПЫТОМ
Представители МУП «Боровичский Водоканал» из Новгородской 

области посетили Подольский водоканал с целью ознакомления с пере-
довым опытом и технологиями, применяемыми в процессе обработки 
сточных вод. Гостей встречали директор предприятия М.М. Семин и на-
чальник очистных сооружений Н.Р. Токарев.

Гости полу-
чили исчерпываю-
щую информацию 
о работе Подоль-
ского водоканала, 
включая процес-
сы очистки сточ-
ных вод, эксплуа-
тацию сетей и на-
сосных станций, 
а также взаимо-
действие с обращениями абонентов. Они посетили блок механической 
очистки, биоблок, станцию УФО, блок доочистки, цех обезвоживания 
осадка, центральную диспетчерскую.

В ходе обмена опытом особое внимание уделялось вопросам реали-
зации мер по удалению неприятных запахов, а также внедрения безот-
ходных технологий приготовления почвогрунта из илового осадка.

Подольский водоканал открыт к обмену опытом и всегда готов де-
литься своими знаниями и наработками.

ХУДОжНИК ПИШЕТ ДУШОЙ
22 июля 2023 года в подольском Выставочном зале открылась персо-

нальная выставка картин подольского художника, работника МУП «Во-
доканал» Андрея Бурых. В экспозиции под названием ««Россия! Русь! 
Храни себя, храни!» представлено 58 работ художника, в основном это 
графика в батальном жанре. Много работ выполнено карандашом.

Ведущая мероприятия, искусствовед Ольга Рыжкова сразу отмети-
ла актуальность темы – героическое прошлое Руси, защита Родины от 
внешних врагов. «И очень символично, что рядом с картинами А. Бурых 
на этой неделе откроется экспозиция работ телеоператора ТВЦ о Специ-
альной военной операции», – поделилась новостью О. Рыжкова.

«Хочу поблагодарить Андрея Борисовича, в каждой картине которо-
го – любовь к Родине, – сказала подольчанка Светлана Андрух. – В рабо-
тах Андрея Бурых раскрыты важнейшие страницы древней истории на-
шей страны. А в его дышащих осенью пейзажах много простора, возду-
ха, ветра. Чувствуется, что художник пишет душой».

А.Б. Бурых поблагодарил всех присутствующих и тех, кто оказал 
поддержку в организации выставки и за помощь в оформлении работ – 
директора Выставочного зала В.Н. Астанина, директора МУП «Водока-
нал» М.М. Семина и его коллег Н.Н. Андреева и В.Н. Азаева.

Выставка работ Андрея Бурых продлится до осени. В Подольском 
выставочном зале затем будет ещё одна экспозиция его картин – со-
вместная с художником Михаилом Корягиным.

20 – 22 июня в Централь-
ном Выставочном комплексе 
«Экспоцентр» прошел VII-й 
Всероссийский водный кон-
гресс. Основная цель главно-
го водного форума этого года 
заключалась в создании объе-
диненных предложений от ор-
ганов власти и отраслей водо-
пользования для обеспечения 
устойчивого функционирова-
ния водохозяйственного ком-
плекса в условиях экономи-
ческих санкций, технологиче-
ских и логистических ограни-
чений. В обширной деловой 
программе конгресса приняли 
участие 17 федеральных ми-
нистерств, подведомственных 

служб и агентств, представители органов власти 67 
субъектов РФ, полпреды, губернаторы и зарубежные 
делегации из Беларуси, Ирана, Китая, Турции.

Обсуждались вопросы питьевой воды для на-
селения, импортозамещение, технологическое 
обеспечение федеральных проектов и программ 
по воде, модернизация инфраструктуры водоснаб-
жения и водоотведения, включая ливневую кана-
лизацию. На сессии «Стратегические вопросы ин-
формационного обеспечения и кибербезопасно-
сти водопользования» обсуждались вопросы циф-
ровизации водного хозяйства, правовое и финан-
совое обеспечение проектов по внедрению новых 
IT-сервисов и платформ в водной сфере.

Выставка VODEXPO-2023 предоставила воз-
можность участникам конгресса ознакомиться с но-
вейшими технологиями, способствующими эффек-
тивному управлению водными ресурсами.

В составе делегации МУП «Водоканал» г. По-
дольска в Водном конгрессе приняли участие дирек-
тор М.М. Семин и руководители служб предприятия.

СПОРТ
ДРАГОНБОТЫ В ТВЕРИ

В этом году Тверь ста-
ла главным пунктом назначе-
ния для всех любителей ско-
рости, адреналина и одно-
го из самых зрелищных ви-
дов спорта. «Кубок «Русско-
го Света»-2023 по гонкам на 
лодках класса «Дракон» – это 
захватывающие гонки, кото-
рые сочетают в себе навыки 
и мастерство гребцов, мощь 
и элегантность драгонботов, 
и, конечно, командный дух и 
поддержку болельщиков на 
берегу.

8 июля на Константи-
новском карьере в Твери собрались более 45 экипажей из разных угол-
ков нашей страны, а также представители Казахстана, Республики Бела-
русь и Китая, чтобы сразиться за титул чемпиона «Кубка «Русского Све-
та»-2023. В программе – гонки лодок уровня Д-10 с десятью гребцами на 
борту, рулевым и барабанщиком в смешанном классе на самой зрелищ-
ной спринтерской дистанции 200 метров. В составе экипажа могут вы-
ступать как мужчины, так и женщины. Сначала состоялись квалификаци-
онные заезды, затем – четвертьфинальные, полуфинальные и финальные.

Эти соревнования, организованные компанией «Русский Свет», – не 
только спортивное событие, но и праздник для всей семьи. Помимо го-
нок, организаторы предусмотрели разнообразные развлечения и актив-
ности для детей и взрослых, возможность участвовать в различных кон-
курсах и розыгрышах призов от партнеров Компании.

По приглашению компании «Русский Свет-Подольск» в этом спор-
тивном празднике приняли участие работники МУП «Водоканал» Ольга 
Гимадеева, Александр Колесов, Алексей Баранов и Евгений Гавлицкий. 
«Водоканальское» усиление позволило подняться Подольской команде 
на почетное 20-е место (из 45 команд).

ВСТРЕЧА В СНТ

Состоялась встреча директора МУП «Водоканал» М.М. Семина с членами СНТ №2 ГОРСО по 
вопросу подключения участков к централизованной системе водоснабжения, проходящей по терри-
тории садоводческого товарищества. Ранее от его участников поступило обращение по данному во-
просу на личном депутатском приеме. М.М. Семин разъяснил порядок подключения и ответил на 
все вопросы, поступившие в ходе встречи.


